

ところごスポーツフェスタ 3会場で熱い戦い！

所子地区住民のスポーツ大会「ところごスポーツフェスタ」が7月5日、大山中学校体育館、大山武道館および仁王堂公園で開かれました。

「スポーツチャンバラ」「ソフトバレーボール」「グラウンドゴルフ」の3種目を実施し、気温が30度を超える中、180人あまりの参加者が各種目で熱戦を繰り広げました。

スポーツチャンバラ大会では、当日参加も受け付け、大会の後には全員で勝ち抜き戦をして盛り上りました。



気合い十分のスポーツチャンバラ

## 【結果】

種 目	優 勝	準優勝	第 3 位
グラウンドゴルフ	国信 A	大山口	平木 A
ス ポ ーツ チ ャ ン バ ラ	小学校 2 年生以下の部	片尾水羽子	片尾総一郎、後藤智宏
	小学校 3 ~ 6 年生の部	久野佑介	浅田乃旦、片尾比名子
	一般（中学生以上）の部	門脇 晶	金田正弘、源光千穂
ソ フ ト バ レ ー ボ ール	中高 1 区	チ ム 栄	ウェンディー



提灯行列をつくってご神体を移す関係者の皆さん

御来屋漁港の波止場にあり、漁師の安泰と豊漁を願つて祀つてある恵比須神社の社が建立から40年経ち古くなつたため建て替えられることになりました。6月17日、鳥取県漁協御来屋支所の敦賀支所長や組合員ら15人が集まり仮遷座祭が行われました。

日が暮れてから神事が始まり、住吉神社の池山光美宮司と共に約400メートル先の住吉神社までご神体を持つた提灯行列が練り歩きました。7月25日の恵比須神社の宵祭りには正遷座祭が行われ、関係者らが新しい社の完成を祝いました。

内では珍しい、  
蜂の巣箱は町内に3カ所設置してあり、全部で  
12箱あります。採蜜は平木に住む養蜂に詳しい山  
根百太郎さんの指導のもと行っています。山根さ  
んはかつて作物の交配用に蜜蜂を育てていたので  
経験年数は50年近くになる大ベテランです。

蜜源は主に広大な面積で栽培されている菜の花  
です。この菜の花も大山養蜂園が栽培しました。  
花の開花に合わせて蜜が採れるので、6月下旬に  
はハチミツ作りがひと段落することでした。  
養蜂園によれば、100%天然のハチミツなの  
で花の香りも楽しんでほしいとのことです。

小竹にある大山養蜂園（代表 枝谷純拓さん）は昨年12月に設立され、今年の春から本格的に農事組合法人として、町内の道の駅でハチミツ販売をスタートしました。養蜂業者としての登録は町

# 新たな名産が誕生 天然のハチミツ



## ハチミツを採取する枝谷さんの家族